

Abonnements-Preis für das „Berliner Tageblatt“ und „Handels-Zeitung“...



„Berliner Tageblatt“ erscheint täglich dreimal mit Ausnahme bei Sonntagen...

Berliner Tageblatt

Nummer 370. Berlin, Donnerstag, den 24. Juli 1902. XXXI. Jahrgang.

Hierzu die Illustrierte Halbwochen-Chronik „Der Welt-Spiegel“ Nr. 59.

Urtheil im Leipziger Bankprozeß.

L. Leipzig, 22. Juli. (Privat-Telegramm.) Im Leipziger Bankprozeß wurde heute das Urtheil gefällt...

Die Kosten des Verfahrens tragen die Angeklagten. Gegen 5½ Uhr waren die Geschworenen wieder in den Saal getreten...

Betreffend den Angeklagten Dodaß wird die Frage wegen Untreue verneint, die Frage wegen Verschleierung...

Zwischenbühnen-Lage haben die Verhandlungen in dem Prozeß der Leipziger Bank gebauert. Wieder führten wir...

Die Leipziger Bank wurde im Jahre 1838 gegründet; sie hat also zu den ältesten Banken Deutschlands...

solchen Schlägen verlor sich das Geld, ängstlich wie immer, nach Auf dem Diskontomarkt machte sich eine starke Zurückhaltung bemerkbar...

Eine vorläufige Bilanz ergab, daß nicht nur das Aktienkapital und die Reserven, zusammen circa 63 Millionen...

Die Aktiengesellschaft für Treberzeugung in Kassel wurde im Jahre 1889 mit 350,000 Mark Kapital errichtet...

Der Werth des Bergmann'schen Patents wurde von Anfang an in hochsteigen stark angezweifelt. Die Kasselei-Gesellschaft...

Die Leipziger Bank wurde im Jahre 1838 gegründet; sie hat also zu den ältesten Banken Deutschlands...

Die Leipziger Bank wurde im Jahre 1838 gegründet; sie hat also zu den ältesten Banken Deutschlands...

Der Leipziger Prozeß ruht auf wesentlich festerer und einfacherer Grundlage als der Sander-Prozeß. Zwar sollte es auch vor dem Leipziger Gerichte nicht an Inzidenten...

Die Hauptaufgabe der Untersuchung und der öffentlichen Verhandlungen war, die Manipulationen aufzudecken, die Direktion und Aufsichtsrath angewendet hatten...

Wesentlich der Vertheilung der Schuld auf die einzelnen Angeklagten, womit wir uns nach dem Urtheil zu befähigen können...

Ein gewisses Maß von Bedauern kann man dem zweiten Direktor Dr. Gensich entgegenbringen. Zwar hat er sich durch die Anstalt auf hohes Gehalt zur Annahme des Postens...